

# EKSPOS

## Jaga Keamanan Wilayah Polsek Gegerbitung Lakukan Patroli Biru

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID](http://SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID)

Jul 5, 2023 - 23:12



*Polsek Gegerbitung Lakukan Patroli Biru untuk Menjaga Keamanan Wilayah*

SUKABUMI - Unit Samapta Polsek Gegerbitung melaksanakan giat patroli biru dalam upaya pencegahan terhadap segala bentuk gangguan Kamtibmas di wilayah hukum Polsek Gegerbitung. Dalam kesempatan tersebut, pesan Kamtibmas disampaikan kepada warga masyarakat untuk meningkatkan giat ronda malam dan melakukan patroli keliling di sekitar kampung mereka guna meminimalisir kejadian curas, curat, curanmor, serta mengantisipasi gangguan Kamtibmas lainnya. Rabu (05/07/2023) Malam.

Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, memberikan apresiasi atas giat patroli biru yang dilakukan oleh Polsek Gegerbitung. Beliau menyampaikan,

"Saya mengucapkan terima kasih kepada anggota Polsek Gegerbitung yang telah melaksanakan patroli untuk menjaga keamanan wilayah. Kehadiran petugas patroli dan partisipasi aktif masyarakat sangat penting dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman. Mari kita semua berkolaborasi untuk menjaga keamanan dan ketertiban di Gegerbitung." Ujarnya.

Giat patroli biru ini dilaksanakan pada malam hari guna memastikan situasi wilayah tetap aman dan kondusif. Polsek Gegerbitung berkomitmen dalam memberikan perlindungan kepada masyarakat dari potensi tindak kejahatan. Melalui kegiatan ini, anggota Polsek Gegerbitung menghimbau warga untuk berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar dan melaporkan kejadian yang membutuhkan tindakan kepolisian melalui Call Center 110.

Kami mengapresiasi upaya dan dedikasi yang ditunjukkan oleh Polsek Gegerbitung dalam menjaga keamanan wilayah. Kerjasama yang erat antara kepolisian dan masyarakat sangat diperlukan untuk menciptakan lingkungan yang aman, sejahtera, dan harmonis. Mari kita bersama-sama menjaga keamanan di Gegerbitung dan mewujudkan wilayah yang aman bagi seluruh masyarakatnya.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.